Presse-Info vom 07.07.2016



SEB Workshop in der GHS: "Vom Markt über Marketing zum Praktikumsplatz!"

Griesheim. Kürzlich gestalteten Mitglieder des Schulelternbeirates (SEB) zwei Vormittage an der Gerhart-Hauptmann-Schule (GHS). Dabei wurden den Schülern der gymnasialen Stufe 7 praxisbezogene Informationen mit dem Ziel vermittelt, in der nächsten Jahrgangsstufe erfolgreich einen Praktikumsplatz zu finden.

Zunächst stellte Karlheinz Langen das Thema "Markt und Marketing" vor. Dabei wurde Begriffe nicht nur theoretisch erklärt (z.B. Monopol-, Oligopol-, Polypol-Markt) sondern auch anhand von praktischen Beispielen. Beim Begriff Marktforschung gab es schon die ersten "Muster" zum Anfassen. Weitere Felder des Marketings wurden mit Hilfe von Produktmustern, Coupons, Regalstoppern, Handzetteln bis zur Bandenwerbung bei der Fußball EM vorgestellt. Trends in der TV Werbung, Beispiele aus den neuen Medien wie z.B. ein Youtube Video und die Werbung bei Facebook durften natürlich auch nicht fehlen.

Damit war die perfekte Überleitung vom Marketing der Profis zum "Eigenmarketing" bei der Suche nach einem Praktikumsplatz geschaffen.

Dieses Themas nahm sich Juliane Knechtel an. Nach einer kurzen Einführung folgten zwei Gruppenarbeiten.

Zunächst machten sich die Schüler in keinen Teams Gedanken zu den Frage "Wie finde ich einen geeigneten Praktikumsplatz?" Dazu sollten sie in drei Schritten vorgehen:

- Was interessiert mich, ist mir wichtig, macht mir Spaß?
- Wo wäre dafür ein guter Praktikumsplatz?

• Beim wem wäre das möglich?

Anschließend präsentierten alle Gruppen ihre Ergebnisse dem Auditorium.

In der nächsten Workshop-Runde "Was benötige ich für die Bewerbung?" sollten die Antworten auf folgende Fragen erarbeitet werden:

- · Was muss ich vorbereiten?
- Wie und was plane ich?
- Wie setze ich meine Planung um?

Auch diese Ergebnisse wurden dem Auditorium präsentiert.

Seitens der Lehrerkräfte wurden die beiden Tage von Herrn Degenhardt begleitet. Er dankte den Referenten für ihr Engagement und sagte: "Mit der Einbindung von Eltern wird das Kompetenz-Potential der Schule erweitert. Jahrelange Berufserfahrung in der Industrie ist eine sehr gute Basis um gerade dieses Thema lebhaft und praxisnah vermitteln zu können."

Weitere Informationen über die Gerhart-Hauptmann-Schule finden Sie auf der Homepage: www.ghs-griesheim.eu.

Schulelternbeirat GHS Griesheim

Vorsitzende: Juliane Knechtel,

Kassen-/Pressewart: Karlheinz Langen, Webmaster: Arndt Dittrich, Holger Rohlfs

Informationsmanagement: Hanne Buchta, Schriftführerin: Nadja Zoch